

2026年2月4日

AGC、第一回「システムティック・イノベーション経営賞」において「システムティック賞」を受賞 －組織的・継続的にイノベーションを生み出す経営システムが高評価－

AGC（AGC 株式会社、本社：東京、社長：平井良典）は、経営者イノベーション委員会^{*}主催の第一回「システムティック・イノベーション経営賞」にて、「システムティック賞」を受賞しました。授賞式は 2026 年 2 月 3 日に行われました。



「システムティック・イノベーション経営賞」授賞式で登壇する当社 CTO 倉田（2026年2月3日）

「システムティック・イノベーション経営賞」は、個々の優れた施策や成果ではなく、継続性と再現性を備えた経営システムとして実装されているかを基準に、社会や産業の持続的発展に寄与する企業・団体を評価するアワードです。このうち「システムティック賞」は、体系的な経営システムのもとでイノベーション活動を実践している企業・団体を対象とした賞です。

AGC は、企業理念 **“Look Beyond”** のもと、将来を見据え、領域を超えてイノベーションを追求し、研究開発から事業化までを一体的に推進する価値創出プロセスを構築しています。イノベーションを属人化せず、組織的・継続的に生み出す経営システムが高く評価され、今回の受賞につながりました。

■当社の受賞理由（主催者評価より）

AGC は、企業理念 **“Look Beyond”** を元にサステナビリティを経営システムに組み込んでいる。素材技術を起点に複数産業へ展開する中で、研究、事業、社会課題対応を分断せずに統合し、持続的に成長ポートフォリオが成立する経営基盤を構築している点が高く評価された。長期視点で進化し続けるエコシステム型経営は、同社の高いイノベーション・マネジメント成熟度を示している。

AGC グループは、**“Look Beyond”** の企業理念に基づき、独自の素材・ソリューションによる社会的価値と経済的価値の創出を通じ、イノベーションを継続し、サステナブルな社会の実現に貢献していきます。

【本件に関するお問い合わせ先】

AGC 株式会社 広報・IR 部 [お問い合わせフォーム](#)

〈注釈〉

* 経営者イノベーション委員会は、一般社団法人 Japan Innovation Network が中心となり設立された組織で、本賞の企画・運営を担っています。公式サイト：[Japan Innovation Network \(JIN\)](#)

【本件に関するお問い合わせ先】

AGC 株式会社 広報・IR 部 [お問い合わせフォーム](#)